



Hilden, den 27.09.2019

Liebe Eltern,

wir freuen uns sehr, dass Sie Interesse an der Aufnahme Ihres Kindes an einer unserer Schulen haben.

Im Vorfeld der Anmeldungen gab es leider einige Falschinformationen, was wir sehr bedauern und zu entschuldigen bitten. Um Irritationen zu vermeiden, möchten wir Sie deshalb, nach Rücksprache mit der Stadt Hilden, gerne über das Anmeldeverfahren in Hilden informieren.

Jedem Kind wird durch die Stadt Hilden ein Schulplatz an **einer** der auf dem Anschreiben angegebenen Schulen zugesichert.  
Von diesem Recht können Sie Gebrauch machen.  
Ihnen steht es auch frei, Ihr Kind an einer anderen Schule anzumelden.

Bei der Nicht-Aufnahme der von Ihnen gewählten Wunschschule erhält Ihr Kind sicher einen Platz an einer wohnortnahen umliegenden Schule, jedoch ist es nicht in jedem Falle sichergestellt, dass die Schulen, die auf dem Anschreiben angegeben sind, dann auch weiterhin die Aufnahme Ihres Kindes garantieren können.

Wir hoffen, wir konnten zur Aufklärung beitragen  
und wünschen Ihnen und Ihrem Kind einen möglichst unbeschwerten Schulstart.

Mit freundlichen Grüßen

die Schulleitungen der städtischen Grundschulen Hildens